

Vereinsausflug zum Mitteldeutschen Marathon nach Halle/Leipzig vom 12.10. – 14. 10.2019

Für den alle zwei Jahre stattfindenden Vereinsausflug der Laufabteilung der DJK SC Vorra wurde diesmal der Mitteldeutsche Marathon ausgesucht. In der 18. Auflage führte die volle Distanz über 42,2 Kilometer auch wieder von Leipzig nach Halle. Die anderen Wettbewerbe – Halbmarathon und 10-KM-Lauf – waren als Rundkurse mit Start und Ziel am Marktplatz in Halle ausgelegt.



16 Mitglieder des Laufclubs machten sich am Samstagvormittag bei strahlendem Sonnenschein auf den Weg nach Sachsen-Anhalt. Die Startnummernausgabe fand in Halle statt wo die vielen teils auch recht weit angereisten Läuferinnen und Läufer schon einen Vorgeschmack auf das große Laufevent am nächsten Tag gaben.

Abends ging es dann gemeinsam von unserem sehr zentral gelegenen Hotel in Leipzig (Sachsen) zu einem Italiener um die Kohlenhydratspeicher aufzufüllen und sich somit die nötige Energie für den nächsten Tag zu holen. Am Sonntagmorgen mussten unsere drei Marathonis schon recht früh aufbrechen, da ihr Start bereits um 9:00 Uhr an der Arena in Leipzig war. Die restlichen Aktiven fuhren dann nur wenig später mit den Autos nach Halle.

Aus aktuellem Anlass wurde direkt vor dem Start des Halbmarathons eine Schweigeminute eingehalten um den Opfern und Hinterbliebenen des erst wenige Tage zurückliegenden feigen Terroranschlags zu gedenken. Aus diesem Grund wurde auch auf einen Startschuss verzichtet und die gut 1200 Sportler pünktlich um 11:00 Uhr mit einem Countdown auf den Rundkurs geschickt, darunter sieben „Orangene“. Etwa zwanzig Minuten später setzte sich das mit ca. 1600 Läufern besetzte Teilnehmerfeld über 10 Kilometer in Bewegung, vier davon vertraten Vorra.



Da es für Mitte Oktober außergewöhnlich warm war und die Sonne mit voller Kraft schien, galt es sich die Kräfte gut einzuteilen und von den Erfrischungs- bzw. Verpflegungsstationen Gebrauch zu machen. Die 21,1 Kilometer lange Strecke führte aus der Stadt hinaus durch lange und schattenspendende Wald- sowie Parkpassagen. Etwa bei Kilometer vierzehn traf der Rundkurs dann auf den Weg des 10-KM-Laufes, sodass die restlichen Kilometer identisch waren.

Im Ziel trafen dann alle Sportler zusammen auf dem Marktplatz ein - spätestens hier von den gutgelaunten Zuschauern angefeuert und wurden mit einer schönen Medaille belohnt.

Mit Dominik Krapp (9. M 40/ 3:21:53 Std.), Heribert Hofmann (13. M 55/ 3:45:25 Std.) und unserer Gastläuferin Judith Porzel von der DJK Teutonia Gaustadt (2. W 55/ 4:12:55 Std.) zeigten alle sehr gute Leistungen und konnten sich im Vorderfeld der knapp 500 Finisher platzieren.

Beim Halbmarathon wurden ebenfalls recht solide Ergebnisse erzielt. Schnellster aus Vorra war Dieter Bastian (9. M 50/ 1:34:59 Std.) gefolgt von Willi Dotterweich (20. M 50/ 1:40:38 Std.) und Helmut Hoffmann (23. M 55/ 1:46:34 Std.). Und ebenso die Damen mit Theresa Dotterweich (2. WU23/ 1:46:16 Std.), Gabi Bastian (12. W 50/ 1:52:58 Std.), Elisabeth Addala (1. W 70/ 2:17:59 Std.) und Carmen Schütz-Kegel (51. W 50/ 2:26:30 Std.) brachten gute Zeiten und Plätze ins Ziel.

Vervollständigt wurden die Resultate nochmals mit schnellen Zeiten von unseren 10-Km-Läufern.



Otto Starklauf (4. M60/ 45:47 Min.), Kerstin Sures (6. W 55/ 52:53 Min.), Franziska Starklauf (9. W 60/ 59:43 Min) und Jutta Schubert (30. W 55/ 62:17 Min.) überquerten die Ziellinie auch alle im Vorderfeld.

Beim Abendessen bzw. später in der Hotellobby wurden bei entspannter und fröhlicher Stimmung die Ergebnisse gefeiert und begossen. Am Montag rundete eine sehr unterhaltsame und interessante Stadtführung in Leipzig bei traumhaftem Wetter den diesjährigen Vereinsausflug ab. Insgesamt war es wieder ein sehr schönes, erlebnisreiches und gelungenes Wochenende für alle Beteiligten.